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Ata do dia 09/08/2017 

Ata Nº 029/2017 

Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 
reuniram-se nas dependências do Poder Legislativo Municipal de Coronel Pilar, para 
uma Sessão Ordinária, sob presidência do Sr. Fabiano Ferrucio Sabei e os 
Senhores (as) Vereadores (as): pela Bancada do PP – Alcides Boscaini, Oscar 
Agatti e Paulo Alberto Benini, pela Bancada do PMDB –Adriana Ferreira Veronese, 
Leandro Coppi, Nelson Paulo Baretieri, pela Bancada do PT- João Baruffaldi e pela 
Bancada do PDT - Vandemir Pilatti. Inicialmente o Senhor Presidente, invocando a 
proteção de Deus, deu por aberta a Sessão. Passou-se para o “Momento da Prece”, 
onde o Vereador João Baruffaldi procedeu com a oração. Não houve Expediente do 
Executivo.  No Expediente do Legislativo o senhor presidente solicitou a leitura do 
Projeto de Lei nº 004/2017 de autoria do Vereador Paulo Alberto Benini, o mesmo foi 
encaminhado para apreciação das Comissões Competentes. Leitura do 
Requerimento nº 001/2017 de autoria do Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. Em 
seguida o presidente deliberou um espaço de tempo de cinco minutos para a 
realização de um intervalo. Passou-se para o Grande Expediente. Fizeram uso da 
palavra pela ordem o seguinte vereador. 1º- Paulo Alberto Benini, saudou mesa 
diretora, colegas vereadores, Dr Otávio Leal, Marilene Zugno, Rogério Furlanetto, 
Juliano Veronese, Deolino Alberton e a secretária Franciele Garaffa. À tribuna falou 
de seu projeto, e pediu apoio dos colegas para aprovação do mesmo, é um projeto 
importante pois ajudaria a evitar muitos problemas oftalmológicos principalmente nas 
crianças, seriam realizados testes de visão pela secretaria da saúde e se necessário 
encaminhados para atendimentos especializados. 2º -Fabiano Ferrucio Sabei – 
Saudou a todos já citados anteriormente. Explicou sobre o curso Constituição em 
miúdos que a secretária Franciele, participou em Caxias do Sul, ocasião em que 
esteve representando o Município e que todas as informações referentes a este 
curso serão repassadas a Pedagoga e as demais professoras interessadas. 
Parabenizou o Vereador Paulo Benini pelo Projeto apresentado. Também 
parabenizou os festeiros da Festa do Padroeiro São Lourenço pela belíssima festa 
realizada no domingo dia 06/08, e as equipes do torneio de bochas que se 
classificaram para as finais, que são as Comunidades de São Cristóvão e Linha 
Cruzeiro. À Tribuna também falou que está se sentindo perseguido, perseguição 
política pois segundo ele são cinco anos que faz o mesmo serviço e desde a 
semana passada o mesmo foi substituído. Falou que no dia dois de janeiro o Senhor 
Prefeito Adelar Loch, fez uma reunião no parque de máquinas onde deixou claro que 
Fabiano Sabei e Leandro Coppi só seriam vereadores depois das 17:00 horas e 
antes disso são funcionários públicos como qualquer outro. Concordou com as 
palavras do Prefeito mas não concorda com a mudança de função sem nenhuma 
explicação. Dis que é motorista e dirige qualquer veículo sem problemas, mas quer 
uma justificativa de sua mudança de cargo. Falou do fato ocorrido com o Vereador e 
motorista Leandro Coppi que esqueceu pacientes em Porto Alegre no dia 12/07 e 
não aconteceu nada e levantou a questão que ninguém tomou providências por ele 
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ser do mesmo partido. Mais uma vez disse que aguarda explicações. Passou-se 
para a Ordem do Dia com a votação da ATA de nº 026/2017 da Sessão Ordinária do 
dia dezenove de julho, onde a mesma foi aprovada por unanimidade. ATA de nº 
027/2017 da Audiência Pública do dia dois de agosto, onde a mesma foi aprovada 
por unanimidade. Votação do Projeto de Lei do Executivo nº012/2017, aprovado por 
unanimidade com parecer favorável das Comissões e Assessoria Jurídica. Votação 
do Requerimento nº 001/2017, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Prosseguiu-
se com os Assuntos gerais. Foi disponibilizada cópia da Ata de nº 028/2017 da 
Sessão Ordinária do dia dois de agosto de 2017, que na próxima Sessão será 
votada. Sessão Solene de entrega de certificados aos soldados atuantes da Brigada 
Militar na próxima quarta-feira dia 16/08 ás 18:00 horas. Vereador Leandro se 
manifestou a respeito do ocorrido no dia 12/07 mas o Presidente solicitou a ele, que 
fizesse uso da tribuna para este assunto na próxima Sessão.  Nada mais havendo a 
tratar e ninguém mais a expor, foi agradecido o comparecimento de todos, próxima 
sessão Ordinária dia dezesseis de agosto de 2017 ás dezenove horas.  E dada por 
encerrada a presente sessão, da qual eu Franciele Garaffa lavrei esta ata que, após 
lida e aprovada, vai pelo Senhor Presidente e 1º Secretário assinada. 

 

 

 

 

 
 

                    Fabiano Ferrucio Sabei 

                    Presidente 

    Alcides Boscaini 

      1º Secretário 


